

花のなかまたち
『一日だけの祭典』

ハロウィンはまだ日本では普及度が低い。子供達に正月、クリスマス前に楽しませたい。



地域に花を咲かせよう会
『未来からのメッセージ』

3月11日、日本を襲った東日本大地震、原発事故。家族を失くし、友を失くし、家を失い、そして故郷を失った。あれから半年…。今、失意の中から少しずつ前を向いて歩きだそうとする人々がいます。みんなを元気づけようと黄色ハンカチをあげる人がいます。崩壊し、ガレキ化した街の様子、心の中から湧き出てくる息吹を表現。未来に続く懸け橋を竹で、うねりを表現しました。



管松校区花づくり協議会
『東日本に届け 緑と花の絆』

誇りある国づくり、魅力ある人づくり、安全安心の町づくりをめざし、東日本の皆さんに「ナデシコ・ジャパン」の元気を希望の虹に乗せて届けます。



陽だまり
『エコな陽だまり』

南国の植物やカラフルな花がある一方で、静かなヨーロッパの森をイメージしたモミの木とブルーベリー。モミの木といえば、クリスマスツリーなので、少し早いけど、神聖なクリスマスの飾り付け。ツリーの飾りは雪に見立てたペットボトルの蓋、空き缶、空き瓶、剪定木やおが屑を使いちょびっとエコな花壇。この花や木から元気や幸せを分けてもらえたらいいな。



ばってん三姉妹とぞなもし坊ちゃん
『東北と九州の懸け橋』

博多もんはお調子もん。山が高く（山形）けりや登りたい。東北の、ご飯大盛り（青森）食べたかねえ。東北っちゃあ北（秋田）のとおーく（東北）と思っとう？この橋渡ればご近所（金魚）たい。モツ鍋、ラーメン、明太子。博多みやげ（宮城）はよりどりみどり（緑）。押し入れに、おしゃれな洋服しま（福島）っとらんで、みんなで博多へ遊びにこんね。この出会い、みんなで祝って（岩手）いざ乾杯！



みどり課



出展して下さった皆様
ありがとうございました。

グリッピーキャンペーン2011
花壇コンテスト

平成23年10月29・30日
アイランドシティ中央公園（東区香椎照葉）

大賞

原北花道隊 『まりと遊ぶ観秋の月』

大・中・小のまりに月あかりがかかって影で遊ぶ。夏のなごりのセミがどこかにかかれています。さがしてみてください。



当花壇コンテストは、都市緑化月間開催される「グリッピーキャンペーン 2011」に来園される皆様に緑に親しんでもらうとともに、地域の花づくり活動団体が培ってきた知識や技術の発表及び各団体の情報交換や交流を目的として開催いたしました。

協会が行う花壇コンテストは今回が3回目で、初めて花苗等(15,000円以内で材料費助成)を出展団体が準備して頂く方法で行いました。

審査は、10月26日、福岡市都市緑化推進実行委員会委員が配植バランス、配色バランス、デザイン上の工夫、出来栄えについて審査し、賞を決定いたしました。

どの花壇も力作ぞろいで、グリッピーキャンペーンの来場者に行ったアンケートでは、花壇コンテストが最も印象に残ったイベントの1位に選ばれました。これもひとえに出展して下さいました皆様のおかげです。この場をお借りしてお礼申し上げます。

みどり課 企画推進係一同
TEL 092-822-5832



**フルール
『ひこばえ（森と里山の再生）』**

“ひこばえ”とは、樹木の切り株や、根元から生えてくる若芽のことです。もともとは、孫が生まれる＝孫生（ひこばえ）という意味がありました。この花壇で、緑の森と茶色の森、その麓には野菜が実る畑と、花にあふれる里山が再生しました。

「ジュズサンゴ」と「紫式部」の粒々は、子孫繁栄の象徴です。緑の絆で、日本中がつながり、子孫が繁栄していきますようにとの願いをこめました。



**ひるすけやき会
『残したい風景「棚田」』**

春は菜の花 夏・稲田 秋はあぜ道 彼岸花、冬一面の雪化粧四季折々に色を変え いやしをあたえる風景が心にしみる棚田です。



**ひょうたん池花クラブ
『花キャンバス』**

思い描いたことが実現する そんな社会であってほしいと白いキャンバスに描かれた花が、あふれ出ている様子を表現しました。



**こども病院フラワーボランティア
『私達の庭』**

秋の暖かい一日、私はまどろんでいた庭に小さな動物達が現れて楽しく遊んでいました。秋の夢の一日です。



**PKカンパニー
『A Garden Violet』**

一面の紫にしたくて、グラデーションを工夫しました。



**猫目
『こぎん刺しの道』**

こぎん刺しとは、江戸時代麻布を着る事が許されなかった東北地方の農民の間で保温と補強の為、麻布に木綿糸でほどこした刺し子刺しゅうの一種です。今回そのこぎん刺しのモチーフの中から、うろこ型と石だたみをレンガと花で表現してみました。



**フラワーラブメイツ
『ななくまの風』**

『大切なことは眼には見えないんだよ。風だって 心だって 目に見えないけど あるんだ…』（「星の王子さま」作者サンテグジュペリの名言より）やさしい風が吹きぬける 花と緑豊かな『ななくま』を表現しました。



**九大病院・馬出フラワーボランティア
『故郷（ふるさと）の秋』**

私は都会より初めて従妹（いとこ）のいる田舎に来ました。めずらしい田んぼに降りて飛びまわりました。従妹は心配そうにそっと見守っています。



**園芸福祉ふくおかネット
『大自然のきずな』**

あおい地球とかがやく太陽



**片江市民緑地グリーンメイトの会
『みのりの秋』**

東北にエールを送るとともに豊かな気持ちを持てますよう



**市民緑化活動グループ わたしの木
『親子で作ったハロウィンガーデン』**

水源の森保全活動として竹の伐採をしています。竹やカズラは山から自分たちで調達した材料です。家の庭と山の自然が身近に結びついた作品にしました。親子で自然観察にてかけてみてください。



**東区マナーアップサークル香椎来い
『緑のオアシス』**

都会の中、小さな一つの湖水が心の中のオアシスとして 私もあなたも小さな小さな安らぎを求めよう。

